



Place de marché

3 questions à

Claude Curs, président de Hitechpros.com

Place de marchés permettant l'achat de prestations informatiques tant pour les SSII, les PME que les grands comptes, HiTechPros est un témoin privilégié du marché français de l'informatique. Claude Curs, président et fondateur de la société, nous livre les dernières tendances du marché des prestations technologiques.

- Que représente le secteur bancaire en matière d'achat de prestations informatiques ?

Sur Hitechpros.com, les banques représentent 36% des demandes globales que nous traitons, l'assurance étant le deuxième secteur le plus demandeur avec 11% des demandes totales. Mais nous n'avons pas retrouvé les budgets qui existaient il y a 4 ou 5 ans. Cela s'explique notamment par les habitudes de maîtrise de coûts qu'elles ont pris suite aux années de crise. Le secteur banque-assurance n'est ni plus ni moins fervent de notre place de marché que d'autres secteurs d'activité. Pourtant, pour les SSII abonnées à notre offre, le marché bancaire reste l'un des plus importants. Notre offre est toujours mieux perçue par des sociétés de taille moyenne. Nous avons, malgré tout, 40 clients en permanence, notamment pour de l'assistance technique.



- Pourtant, les banques s'intéressent de plus en plus à l'externalisation de leurs activités informatiques...

C'est peut-être le cas pour des banques de petit ou moyenne envergure. Mais des grandes banques, comme la Société Générale ou BNP Paribas, à ma connaissance, n'envisagent pas d'externaliser toute leur informatique. De nombreux projets se font encore en interne. On constate cependant une réelle tendance à se tourner vers de l'infogérance pour confier une partie de l'informatique. Mais ce secteur reste malgré tout stratégique, d'où les réticences à tout confier à l'extérieur.

- Quelles sont aujourd'hui les prestations informatiques les plus recherchées ?

Nous constatons une prépondérance des demandes liées aux nouvelles technologies, qui représentent chez nous plus de 25% des demandes. Ces prestations englobent les applications mobiles et Java, les besoins sur Websphere ou pour des développements Internet. Il y a 4 ou 5 ans, les prestations les plus recherchées concernaient les "gros systèmes", le mainframe, qui ne représentent plus aujourd'hui que 5% des demandes. Nos clients recherchent aussi beaucoup de prestations ayant trait aux systèmes réseaux et la sécurité, qui représentent 18,6% des demandes, et tout ce qui est lié au client serveur, qui compte pour 15% des demandes. Par contre, le chantier IAS n'a pas donné le travail qui était escompté. Ce projet semble moins important que le passage à l'an 2000 pour lequel de gros budgets avaient été alloués.

<http://www.hitechpros.com>



Claude Curs

Propos recueillis par Thomas CARLAT